

FREIE WÄHLER unabhängig mit ♥ für Neckarsulm



KANDIDATENPROFIL

Antonia Kuhn

VORNAME NAME

Ich bin schon immer Neckarsulmerin und Amorbach ist schon immer mein Zuhause. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Kinder, Jugendliche und Senioren sich in unserer Gemeinde wohlfühlen. Dafür braucht es Räume und ansprechende Angebote, welche gerne genutzt werden. Ebenso ist mir wichtig, dass es erschwingliche Kitas und Jugendzentren gibt, um sicherzustellen, dass Bildung und Betreuung für alle Familien zugänglich sind, unabhängig von ihrer finanziellen Situation. Die Förderung eines solidarischen Miteinanders wie früher, um wieder mehr Gemeinschaftssinn und Zusammenhalt in unserer Gemeinde zu etablieren und zusammenzuwachsen, das ist mir ebenfalls eine Herzensangelegenheit. Mit meinem Engagement und meiner Leidenschaft für diese Themen möchte ich im Gemeinderat dazu beitragen, dass alle hier Wohnenden sagen können: "Ich wohne gerne in Neckarsulm!"